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Castagnole delle La nze 13 giugno 2019

Cari concittadine e concittadini, Consiglieri e amici è
un'emozione molto forte ritrovarmi di fronte a Voi
ricoprendo nuovamente l'importante ruolo di
SINDACO.
Il riconoscimento e la fiducia che avete voluto
attribuirmi mi riempie di orgoglio e mi dà il coraggio di
affrontare questa nuova esperienza.
Mi ritengo fortunato perché in questo percorso sarò
accompagnato da valide persone con le quali
condividerò questo mio nuovo mandato, Devo
ringraziare: per il risultato ottenuto tutte le persone
che ci hanno dato fiducia e che ci hanno appoggiato.
Ringrazio l\/lario ed Elisabetta assessori uscenti della
passata amministrazione, per aver condiviso con il
sottoscritto il nuovo progetto e i componenti tutti
della squadra, che mi hanno sostenuto ed
accompagnato in campagna elettorale, mia moglie
Patrizia e mio figlio Nicolò che mi hanno sempre
supportato e sopportato.
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Mi congratulo con consiglieri eletti, del gruppo di
maggioranza che ricopriranno l'inca rico di ViceSindaco
Assessore e consigliere, ringrazio i candidati che si
sono impegnati in prima persona nella competizione
elettorale e che, per vari motivi, oggi non siedono al
tavolo di questo consiglio; ma che sono stati
importanti nel raggiungimento di questo obiettivo e lo
saranno anche nel proseguo di questi cinque anni.

Auguro buon lavoro e do il benvenuto al tavolo del
consiglio comunale, ai capigruppo Giuliano e Sabrina e
ai neo consiglieri dei due gruppi di minoranza.

Auguro buon lavoro a tutti; al segretario comunale ai
dirigenti comunali ai dipendenti al quale chiedo fin da
ora di continuare a svolgere in modo eccellente il
proprio lavoro, continuando a dare il loro prezioso
contributo per aiutare tutti i cittadini e
l'amministrazione nel proprio incarico.

Un Augurio di buon lavoro va alle Forze dell'Ordine
Polizia Municipale, Carabinieri e ai volontari delle
associazioni di volontariato presenti sul territorio.
Un pensiero a Roberto Parlani mio carissimo amico
compagno di lavoro pertanti anni e adottante di lungo
corso, che ci guarda sicuramente da lassù, sono certo



che anche questa sera avrebbe una battuta pronta un
consiglio da suggerirmi, come ha fatto per tanti anni di
lavoro insieme.

Sarò il sindaco di Castagnole delle Lanze di tutti i
cittadini, l'impegno mio e dei neo consiglieri è vivere e
far vivere, il nostro paese raggiungendo gli obiettivi
descritti nel programma. Onorerò questo incarico
avendo sempre presente che mi è stato affidato per
essere gestito con impegno, onestà, responsabilità,
trasparenza informando costantemente la
cittadinanza sul “cosa stiamo facendo" e "cosa
abbiamo fatto”.
Sono fiducioso che, con i consiglieri della minoranza, si
apra oggi una nuova fase nella quale si dia forza al
dialogo e al confronto costruttivo e non distruttivo,
con un dibattito onesto sui problemi reali e sullo
sviluppo del nostro Comune.
Il mio personale impegno e dei consiglieri del gruppo
di maggioranza sarà quello di dare vita ad un rapporto
di collaborazione proficua con tutto il Consiglio
Comunale.

Il ViceSindaco i neo Assessori e i Consiglieri di
maggioranza, mi hanno richiesto di dichiarare fin da
ora che rinunceranno al compenso amministrativo e ai



gettoni di presenza e che nel prossimo consiglio
comunale verrà comunicato a quale opera/lavoro
verrà destinata la somma annuale accantonata.

Le cose da fare sono tante e noi siamo pronti e auguro
a questo Consiglio di lavorare in modo utile e
produttivo. A
Possiamo rendere la nostra comunità, il nostro
comune, più bello e nel quale sia più bello vivere.
Non perdiamo questa occasione.
Sono convinto che tutti insieme, Sindaco, Giunta,
Consiglieri di Maggioranza e di Minoranza, svolgendo
il proprio compito si possa, nei prossimi anni attivare
un'azione amministrativa tesa al miglioramento della
nostra comunità, alsolo fine di perseguire il bene
comune ed il bene di tutti i cittadini e cittadine grandi
e piccini di Castagnole delle Lanze.

Lasciatemi anche ricordare che nelle tre liste erano
presenti un buon numero di giovani del nostro
Comune e questo è stato senz'altro un buon segno per
l'impegno politico e civile verso l'amministrazione
della cosa pubblica.
Raccolgo questa indicazione chiedendo da subito a
quanti si sono impegnati nelle diverse compagini la



massima collaborazione con il consigliere delegato alle
politiche giovanili.
Da subito dobbiamo lavorare per il bene di tutti i
giovani e per il futuro del nostro territorio, affinché
non prevalgano logiche di parte ma si possa
collaborare per trovare nuove strade di
coinvolgimento e nuove risposte alle domande che i
giovani ci pongono.

Così come diceva Don Sturzo “Nella politica come in
tutte le sfere dell'attività umana, occorre il tempo, la
pazienza, I'attesa del sole e della pioggia, il lungo
preparare, il persistente lavorìo, per poi, infine,
arrivare a raccoglierne i frutti". Confido nell'aiuto di
tutti ed auguro a tutti buon lavoro.
Grazie

ll Sindaco
Calogero Mancuso


